



Cultivation Nation™



FERTILIZER PROGRAM
PROGRAMME D'ENGRAIS À TROIS VOILETS

mL FERTILIZER PER 380 LITRES OF WATER

SOIL – FEED up to twice per week. **FLUSH** with SledgeHammer®: 237 mL/380 L of fresh water. For longer vegetative cycles repeat Week 4, and for longer flowering cycles repeat Week 12.

HYDRO – FEED as EC requires. Always remember to adjust pH. **FLUSH** with SledgeHammer®: 59 mL/380 L of fresh water. For longer vegetative cycles repeat Week 4, and for longer flowering cycles repeat Week 12.

SOIL & HYDRO	Weeks	Seedlings & Cuttings	1	2	3	4	SledgeHammer® Flush	5	6	7	SledgeHammer® Flush	8	9	10	SledgeHammer® Flush	11	12
	Hours		18	18	18	18		18	12	12		12	12	12		12	12
EC	Range	0.31-0.41	0.5-0.6	1.3-1.55	1.3-1.55	1.4-1.8		1.4-1.8	1.3-1.6	1.4-1.8		1.4-1.8	1.1-1.4	1.1-1.4		0.7-0.9	0.7-0.9
PPM (700 scale)	Range	217-287	350-420	910-1085	910-1085	980-1260		980-1260	910-1120	980-1260		980-1260	770-980	770-980		490-630	490-630
CULTIVATION NATION™	GROW	250 mL	500 mL	1L	1L	1L		1L	500 mL	500 mL		500 mL					
CULTIVATION NATION™	MICRO			500 mL	500 mL	500 mL		500 mL	500 mL	500 mL		500 mL	500 mL	500 mL			
CULTIVATION NATION™	BLOOM					500 mL		500 mL	500 mL	1L		1L	1L	1L		1L	1L

COMMERCIAL USERS: These feeding directions are meant to be a guide, and do not take into consideration specific growing environments. In order to determine proper fertilization rates, consult a soil or tissue fertility test and your local cooperative extension agent. For more information about the use of our fertilizers in your commercial environment, please contact us at 1-800-4FOX FARM.

UTILISEZ mL ENGRAIS PAR 380 LITRES D'EAU

TERREAU – Nourrissez jusqu'à deux fois par semaine. Rincez avec SledgeHammer®: 237 mL/380 L d'eau douce. Pour les cycles végétatifs plus longs, répétez les instructions de la semaine 4, alors que pour les cycles de floraison plus longs, répétez les instructions de la semaine 12.

HYDROPONIQUE – Nourrissez conformément à la conductivité électrique. Toujours se rappeler d'ajuster le niveau de pH. Rincez avec SledgeHammer®: 59 mL/380 L d'eau douce. Pour les cycles végétatifs plus longs, répétez les instructions de la semaine 4, alors que pour les cycles de floraison plus longs, répétez les instructions de la semaine 12.

TERREAU & HYDROPONIQUE	Semaines	Jeunes plants et boutures	1	2	3	4	Rincez avec SledgeHammer®	5	6	7	Rincez avec SledgeHammer®	8	9	10	Rincez avec SledgeHammer®	11	12
	Heures		18	18	18	18		18	12	12		12	12	12		12	12
EC	Portée	0.31-0.41	0.5-0.6	1.3-1.55	1.3-1.55	1.4-1.8		1.4-1.8	1.3-1.6	1.4-1.8		1.4-1.8	1.1-1.4	1.1-1.4		0.7-0.9	0.7-0.9
PPM (700 échelle)	Portée	217-287	350-420	910-1085	910-1085	980-1260		980-1260	910-1120	980-1260		980-1260	770-980	770-980		490-630	490-630
CULTIVATION NATION™	GROW	250 mL	500 mL	1L	1L	1L		1L	500 mL	500 mL		500 mL					
CULTIVATION NATION™	MICRO			500 mL	500 mL	500 mL		500 mL	500 mL	500 mL		500 mL	500 mL	500 mL			
CULTIVATION NATION™	BLOOM					500 mL		500 mL	500 mL	1L		1L	1L	1L		1L	1L

UTILISATEURS COMMERCIAUX: Ces instructions pour nourrir les plantes sont suggérées à titre de guide seulement, et ne tiennent pas compte des environnements particuliers. Afin de déterminer la fertilisation à dose appropriée, faites un test du sol ou de tissus de fertilisation et consultez l'agent d'information de votre coopérative locale. Pour de plus amples informations à propos de l'utilisation de nos engrais dans votre environnement commercial, veuillez nous contacter au 1-800-4FOX FARM.